

おめでとう赤ちゃん 令和2年 3月生まれ (満1歳)



おつか ひなのちゃん
3月17日生まれ
応募者 大塚美穂子さん
小1の姉と一緒に遊ぶ
ぶらかな笑顔に、
ばあばとじいじは癒
やされています。



まつもと つもぎ 松本 紬希ちゃん
3月13日生まれ
応募者 松本美香さん
つむちゃん1歳のお
誕生日おめでとう！
お兄ちゃんと仲良く
大きく育ってね。



ふくだ なぎ 福田 椰ちゃん
3月12日生まれ
応募者 福田達志さん
お誕生日おめでとう
♡いつもニコニコ笑
顔の椰くん☆元気に
大きくなってね♡



ずし あいか 厨子 藍香ちゃん
3月8日生まれ
応募者 厨子香さん
1歳おめでとう。元
気に育ってね！大好
きだよ。りんか、ゆ
うま、ほのかより



たけち りゆうせい 武地 竜生ちゃん
3月5日生まれ
応募者 武地弘子さん
1歳おめでとう☆こ
れからもいっぱい笑
って元気に大きくな
ってね！大好き♡



はらの りな 原野 麗奈ちゃん
3月23日生まれ
応募者 原野麗奈さん
我が家の幸せと笑顔の
天使♡そのまま輝く瞳
を持ち続け成長してね
☆愛してる♡



たかき しゅうま 高木 将真ちゃん
3月21日生まれ
応募者 高木みよさん
咲良お姉ちゃんとい
つまでも仲良くして
ね♡



まつざか りな 松坂 颯来ちゃん
3月20日生まれ
応募者 松坂麻未さん
1歳おめでとう！い
つも笑顔がありが
う♡たくさん笑って、
大きくなあれ！



なかむら ひろと 中村 洋仁ちゃん
3月17日生まれ
応募者 中村公一さん
生まれてくれてもう
1年！これからも元
気いっぱい、大き
くなってね！



まき ちおり 牧 千桜莉ちゃん
3月31日生まれ
応募者 牧浩史さん
元気に生まれて来
てくれてありがとう！
遊ぼうね☆大好きだよ♡



ふくだ おうすけ 福田 桜介ちゃん
3月27日生まれ
応募者 福田貴亨さん
生まれてきてくれて
ありがとう。私たち
の宝物です。元気で
大きく育ってね。



みやもと えいと 宮元 瑛土ちゃん
3月26日生まれ
応募者 宮元洋介さん
生まれてきてくれて
ありがとう！これか
らもう可愛い笑顔
をみせてね♡



かわぐち よしの 川口 芳乃ちゃん
3月24日生まれ
応募者 川口美紀さん
1歳のお誕生日お
めでとう！これからも
すくすくと元気に大
きくなってね。

令和2年 5月生まれ 募集中！

対象 令和3年5月に満1歳の誕生日を迎える赤ちゃん（津山市在住）
締め切り 3月10日(水)午後5時必着
送付先 関秘書広報室(広報) ☎32-2029

写真は市ホームページでも紹介！

応募方法 赤ちゃんの「氏名、ふりがな、生年月日」と、応募者の「氏名、住所、連絡先、お子様へのひとこと」を明記し、写真を添えて、Eメールまたは郵送で送付（Eメールの容量は10メガバイト以内）
送付先 kouhou@city.tsuyama.lg.jp または〒708-8501津山市山北520秘書広報室 ※お子様へのひとことは36文字以内（記号を含む） ※応募者多数の場合は抽選

津山市公式LINE
災害時の緊急情報のほか、イベント情報や市からのお知らせなどを発信中！ぜひ「友だち登録」をしてください




1/16・17 気迫に満ちたプレーを堪能

トライフープ岡山 ホームタウン津山での初試合



プロバスケットボールチーム「トライフープ岡山」の今季開幕2連戦が、津山総合体育館で開催されました。2日間で約1,400人が観戦し、音楽に合わせた手拍子で応援。豪快なシュートが決まる度に、観客から拍手が湧き起こっていました。

12/18 地域食材と郷土料理でおもてなし

東京2020おもてなし料理を開発

ホストタウンとして応援するモナコ公国のためのおもてなし料理を、津山東高校食物調理科3年生の生徒が開発し、世界の郷土料理研究家の青木ゆりこさんにオンラインで助言を受け、レシピに磨きをかけました。

津山東高校おもてなし料理のレシピを市ホームページで公開中
「つやま和牛入りバルバジュアン」
具を包む皮は津山産小麦。自然薯と作州黒の枝豆入りもあります
「さくらばら寿司」 赤と白のモナコの国旗をイメージした寿司をひっくり返すと、具だくさんの豪華なばら寿司が登場します



1/1 良い年になりますように

津山城から初日の出を見よう

津山城（鶴山公園）で元旦恒例の初日の出を鑑賞する催しが行われました。来場した人は、新しい年への思いを込めて澄んだ空にゆっくりと登る太陽を見つめ、記念撮影などをしていました。



12/22 当時の方法で入れる味は

榕菴が描いた「コーヒーカン」を復元

津山藩医の宇田川榕菴が残したメモを基に、津山ステンレスネットの会員企業が復元したコーヒー沸かし器が城西浪漫館（田町）に登場しました。施設の職員は「歴史に思いを馳せながら飲んで欲しい」と話しました。

